



communiqué

Date **Le 12 septembre 1994**

N° 175

Pour publication

M. OUELLET ANNONCE UN PROGRAMME D'AIDE POUR LA POLOGNE

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui une série de nouvelles mesures canadiennes d'assistance technique totalisant 3,85 millions de dollars, dont l'objet est de stimuler les réformes politiques et économiques entreprises en Pologne. Ces mesures visent principalement la formation des entrepreneurs, l'intensification du commerce des produits agricoles entre la Pologne et l'Ukraine et le recrutement de jeunes bénévoles.

«Ces nouvelles initiatives apportent une aide concrète et immédiate dans des secteurs d'une importance primordiale pour la Pologne, et elles mettent en relief l'engagement du Canada envers la Pologne, en cette période de réformes démocratiques et économiques. Misant sur les relations qu'entretiennent depuis longtemps nos deux pays, les projets favoriseront la création de liens directs et individuels entre particuliers et organismes du Canada et de la Pologne», a indiqué M. Ouellet.

L'un des projets offrira à près de 1 500 entrepreneurs polonais une formation à l'esprit d'entreprise et au démarrage d'une petite entreprise, afin de soutenir la croissance du secteur privé, et cela au niveau de la collectivité en Pologne. Le deuxième projet visera à moderniser l'industrie laitière et les industries agricoles connexes, en Pologne et en Ukraine, ainsi qu'à encourager le commerce des produits agricoles entre les deux pays. La troisième initiative consistera en un programme international s'adressant à la jeunesse. On engagera de jeunes bénévoles originaires de la Pologne, de la Hongrie et du Canada dans des projets de développement communautaire.

Les projets font partie du programme d'assistance technique du Canada à la Pologne, géré par le ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. Plus de 26,7 millions de dollars ont été engagés jusqu'à maintenant pour quelque 95 projets.